

問2でその他と回答されたもの

住所	問2その他
西尾市	無意味
西尾市	みんなして助け合うこと
西尾市	西尾市というブランド強化・アピール。抹茶や海産物（あさりやうなぎなど）全国にアピールをして欲しいです。
西尾市	くるりんバスが一色、幡豆方面に広がり、西尾市内から一色の高校にも子供が通いやすくなる。（運行時間の拡大、便数の増加必須）
西尾市	いままでいた臨時職員が首を切られる。
西尾市	前問でも書いたが、負担の増は困る。
西尾市	広域的になると年寄りや車に乗れない人の移動が大変
西尾市	一般職の削減は10年を待たずにすぐできる。定年が60歳から65歳となることで人件費がかさむ。
西尾市	生活の苦しい家庭も多いと思います。少しでも税金の方も下げていただくとありがたいです。
西尾市	次の合併に向けてのスタートができる。
西尾市	現在、困っている事がなく、期待と言われても思いつきません。
西尾市	マイナス面はあってもプラス面は少ない。
西尾市	西尾市の歴史に加え、三河湾、幡豆の山など自然環境を活かしたまちづくり、PRを期待します。
西尾市	合併するまでの経費、時間、ムダ骨はないか。
西尾市	現在、市役所職員の質がかなり悪いので、少しはましになるようお願いしたい。
西尾市	市町長、議員、その他役所の職員の方々の意識レベルの向上
西尾市	現在でも共通部分がありもっと充実できる。
西尾市	今でも、あまり生活の利便性がないと感じているのに、市の規模が大きくなると、ますます利便性がなくなってしまうのではないかと思います。（一部の地域だけ活性してもダメだと思う．．．）
西尾市	職員の給与減額
西尾市	設問が安易過ぎると思います。
西尾市	西尾市から見れば、1.8の二つしかない。
西尾市	期待していない。無駄が増える。
西尾市	西尾市民の負担増を心配します。
西尾市	鉄道の無い市町同志をどんな手段を使って交流させるのか。（人、物、施設利用）
西尾市	合併しても、しなくても、私たちの生活レベルが変わるとは思えないので、何の期待もしていません。
西尾市	こどもに優しい街づくり。公園（明石公園、堀内公園）などの整備
西尾市	郡3町職員の西尾市ベースとなり、総人件費が増大しないか。
西尾市	ぱっと期待できるところが見つからない。
西尾市	問3の公共施設ができて年寄りには足が無く利用できないのでは。
西尾市	西尾市と一色町や吉良町との道路の継ぎが悪く、慢性的な渋滞の原因になっています。新西尾市として、市内の移動がスムーズになるよう、幹線道路の整備に努めて頂きたいと思います。
西尾市	国道23号線バイパス西尾東インター付近で大型商業都市活発向上に努めて下さい（岡崎市内イオンの様な規模を検討してほしい）西尾地域活性化向上につながります。
西尾市	文化交流できる。
西尾市	税金が少しでも低くなれば良いかな？
西尾市	プラス面が多いか、マイナス面が多いかは、財政状態による。
西尾市	市民税の削減
西尾市	合併する中で交通機関の発展を考え、JR、海上交通等発展が期待でき産業の発展もできる。
西尾市	住民参加が大切だと思います。
西尾市	行政組織全員が合併効果を住民目線で考えるようになるかで期待がかわる
一色町	税金（町民税）は安くなるのか？3町の人種的特長が市として扱われ全体的な特性（評価）が下がっている。
一色町	西尾市でなく幸田町に期待したい。
一色町	西尾市役所職員の接遇が非常にUPした。他の町村職員はまだ接遇態度が低い。
一色町	組織運営の見直しのよい機会となればよい。
一色町	税金が安くなり、医療費の無料化、小学校の部活動の開始、給食センターの廃止、2学期制の導入など
一色町	公共交通機関の利便性
一色町	減税
一色町	道路整備よりも子供が遊べる場所が家の近くにないため、子供のためのものをつくってほしい
一色町	子供にとって住みやすい町になる事
一色町	幡豆3町が取り残される。
一色町	我が家は西尾市から幡豆郡3町に引っ越しています。子育てをする上で医療の無料年齢が下がり困りますので、合併して西尾に合わせてもらいたい。
一色町	町のままではやがて若い人は大きな市に出て行ってしまう
一色町	地域格差のない行政を約束して頂きたい！
一色町	期待できることは全くありません。
吉良町	市街化調整区域の廃止
吉良町	無能な職員の削減を積極的に行うこと。就業時間が終われば良いと思っている職員の削減。
吉良町	大きな地域をまとめていくことのできるシステムが今の西尾市幡豆郡3町を合わせてできるのか難しいと思います。
吉良町	産業規模の拡大を期待する。

問2でその他与回答されたもの

吉良町	名鉄西尾・蒲郡線の存続を含む公共交通の充実など
吉良町	過疎地域の利便性を考えてもらいたい
吉良町	町民税の削減
吉良町	行政統合により経費の節減による減税
吉良町	1日1日と年をとっていき自分が分かってきて、用事があって外出するにも不自由になってきました。また電車に乗って出かけた時、歩くことも不自由になってきますと用事が出来たとき、困ってしまうことが心配です。町が大きくなることは良いことだと思いますが、自分ですぐ出来なくなることが心配です。
吉良町	障害をもつ人たちへの支援
吉良町	名鉄電車の西尾・蒲郡線を廃止しないでください
吉良町	子育てがよりしやすくなること
幡豆町	1であってほしいが、現状でも期待は薄い。
幡豆町	節減できたら減税
幡豆町	行政のサービス低下に見合う経費削減がなければ反対である。資料によると「新しいまちづくり事業費」が多すぎる。市が大きくなっても節約は小さな町意識が望ましい。
幡豆町	負担が少なく、下水等生活環境の完備された快適な地域
幡豆町	減税
幡豆町	現状にほぼ満足であり、良くなれば良し、多くを期待しない。
幡豆町	税金のムダ使いが解消できる。
幡豆町	何も期待していない
幡豆町	4番が丸をつけられなくもないが、合併するなら当たり前前の事であると思うので、期待することはない。
幡豆町	税金などがこれ以上上がらないこと。
不明	今時点の現状を理解していない。
不明	期待などしていない